

ケアリング

2025年10月号

まいあーじゅるなーるフク通信

11月に入りました。早いもので今年もあと2か月となりました。一昔前の神武さま、、、今でも神武さまと言うのか、シャンシャン馬が通る頃は雨が降っていることが多く、肌寒いという記憶が残っているのですが、昼間はとてもじやありませんが暑くてたまりません。四季が無くなるというニュースを見ましたが、これは二季になるのも時間の問題だなと身をもって感じているところです。

10月にインフルエンザ、コロナウイルスの予防接種の予定でしたが、熱発者が数名見られ様子観察を行いましたが、コロナやインフルエンザへの感染ではありませんでした。11月に入ってからの予防接種となる予定です。コロナとインフルエンザが交互に出てくるので、まったく予断を許さない状態が続いています。

当施設職員の家族からもコロナが忘れたころに出てくるので、日々の業務にマスクと入浴介助時などに使用するフェースガードは、必須となっています。今後の面会については、特段の指示が主治医や保健所等などから無い限り、今まで通り継続していこうと思います。また、外出についても月に1回2時間程度の外出を可と致しますので、下記の対応をよろしくお願ひ致します。

※感染症対策のため面会については週1回とさせていただきます。(学生を伴う面会については、窓越しの面会となります)

※面会については、週1回2人までとします。

※必ずマスクの着用をお願いいたします。

※面会時の飲食については当分の間、禁止といたします。

※学生を含む18歳未満の面会についてはガラス越しとします。ガラス越し、リモートでの面会に人数制限はありません。

※面会時間は一家族15分までとさせていただきます。

※感染の疑いについて早期発見できるよう、管理者が中心となり、毎日の検温の実施、食事などの際における体調の確認を行う等により、日ごろから利用者の健康状態や変化の有無等に留意する。

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までのご予約をお願いいたします





